

Krems, am 30.06.2025

## Die Sommerbaustellen im Überblick

Neue Begegnungszone und Sanierungsarbeiten in der Innenstadt

**Krems – Die Stadt Krems nutzt die verkehrsärmeren Ferienmonate zur Umsetzung von drei bedeutenden Verkehrsprojekten in der Innenstadt.**

Nach dem Vorbild der Unteren Landstraße bekommt Krems bald eine weitere Begegnungszone. So wird die Herzogstraße in einem ersten Bauabschnitt zwischen Dachsberggasse und Gartenaugasse auf einer Länge von rund 55 Metern so umgestaltet, dass dort künftig alle Verkehrsteilnehmer:innen gleichberechtigt sind. Die Kosten dafür belaufen sich auf rund 355.000 Euro, die Bauarbeiten beginnen Anfang Juli.

Fortgesetzt wird die Generalsanierung der Wachaubrücke. Hier müssen Verkehrsteilnehmer:innen weiterhin mit Umleitungen rechnen. Bis auf eine kurze Totalsperre von 18. bis 20. Juli bleibt die Brücke jedoch immer einspurig stadtauswärts befahrbar. Die Umleitung stadteinwärts erfolgt über die Wiener Straße. Bis spätestens 8. August sollen die Arbeiten abgeschlossen sein.

In der Austraße geht die Erneuerung der Leitungen auf der Westseite weiter. Im Zuge dessen wird dort auch ein neuer Radweg errichtet, der in beide Richtungen befahren werden kann. In den Herbstferien ist schließlich die Sanierung der Fahrbahn geplant.

Aktuelle Infos zu allen Baustellen in Krems:

[www.krems.at/baustellennews](http://www.krems.at/baustellennews)

*Foto: Die Herzogstraße wird ab Juli zu einer Begegnungszone umgestaltet.*

*© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei*

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227  
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales  
Obere Landstraße 4, 3500 Krems